

Auch, le 17 décembre 2012

# COMMUNIQUE DE PRESSE

## REOUVERTURE DE L'HEBERGEMENT D'URGENCE DE LA RUE PAGODEOUTES

L'hébergement d'urgence est une politique publique qui relève de l'Etat qui la met en œuvre avec le concours des partenaires intéressés.

L'accueil d'urgence de la rue Pagodéoutès à Auch, désormais géré par l'association Louise de Marillac rouvre ses portes ce mardi 18 décembre 2012 à partir de 19h. Cet accueil d'urgence fonctionne en accueil de nuit de 19h à 8h le lendemain matin et en accueil de jour de 9h à 12h.

Les locaux de la rue Pagodéoutès mis à disposition de l'association Louise de Marillac par la communauté d'agglomération du Grand Auch ont été rénovés par cette même communauté pour un accueil dans les meilleures conditions.

L'orientation des personnes vers les hébergements d'urgence du département se réalise par appel au n° 115 dont l'association REGAR est responsable.

Un travail partenarial exemplaire entre Louise de Marillac, REGAR et le Grand Auch a permis d'utiliser tous les hébergements disponibles du département afin de répondre aux urgences durant l'indisponibilité des locaux, il se poursuit désormais au travers du Service Intégré d'Orientation et d'Accueil animé par REGAR avec son point d'entrée unique le numéro 115.